



Iyad Khair - gemeinnützige Krebshilfe-Vereinigung

Beit Sahour

Liebe Schwestern und Brüder,

die gemeinnützige Iyad Khair Vereinigung für Krebshilfe (Charitable Association for Cancer Care) wurde in Beit Sahour im Jahre 2016 gegründet. Noch im selben Jahr wurde sie vom palästinensischen Ministerium für Inneres und Gesundheit anerkannt. Die Vision unserer Organisation ist es, dass der Patient in seiner schweren Krankheit und auch seine Familienangehörigen in Würde leben und die Liebe und den Respekt der Menschen spüren können.

Iyad Khair war ein Theologiestudent aus Bet Sahour, der kurz vor seiner Priesterweihe mit 32 Jahren an Krebs gestorben ist. Die Begleitung dieses jungen Krebspatienten hat die Idee dieser Krebshilfevereinigung geboren.

Neben der psychologischen, spirituellen und materiellen Unterstützung während der Behandlung ist es die Aufgabe der Vereinigung den Patienten und ihren Familien weitere Dienste und Mittel anzubieten, um die Heilungsbedingungen zu verbessern. Angefangen bei Atmungsgeräten, Sauerstoff, Perücken, Badestühle, Krücken, Sterilisiermaterialien bis hin zur Vermittlung von Kontakten zu verschiedenen medizinischen Experten. Auch möchte der Verein kranke Menschen mit Nahrung versorgen, sie beim Transport zu den Kliniken und zu den Krankenhäusern unterstützen, besonders wenn die Patienten finanziell bedürftig sind. Wir möchten zur Schmerzlinderung beitragen und rufen deshalb alle auf, uns mit ihrer aktiven Unterstützung zu helfen.

Unsere Vision ist es, den Krebskranken nahe zu sein und sie auf ihrer langen Reise zu begleiten, so dass sie das Gefühl haben, dass sie immer noch Menschen sind, die von Gott und den Menschen geliebt werden.

Wir wollen eine Gruppe von Laien ausbilden, damit sie krebserkrankte Menschen auf ihren spirituellen und gesellschaftlichen Weg während des Behandlungsprozesses unterstützen können.

Dabei wird der Verein von einer Freiwilligengruppe, unserem Beirat, unterstützt. Dies sind Ärzte, Krankenschwestern, Apotheker, Psychologen und andere Experten. Ihre Aufgabe ist es, den kranken Menschen zu helfen, damit sie ihre Krankheit und ihre Schmerzen bewältigen können.

Krebserkrankte Menschen verdienen gute Dienste. Um diese zu ermöglichen, müssen wir drei Vollzeitkrankenschwestern, einen Vollzeit-Sozialarbeiter und einen Vollzeit-Psychologen einstellen. Gleichzeitig müssen wir sie ausbilden und ihnen zeigen, wie sie mit schwierigen Fällen umgehen können.

Dies ist der derzeitige finanzielle Bedarf, den wir benötigen:

5 Personen x 950 USD x 12 Monate = 57.000 USD = ca. 54.000Euro im Jahr bzw. 4.500Euro im Monat.

Zum Gründungsausschuss unseres Vereins gehören: Dr. Charlie ABOU SAADA, Vorsitzender, Herr George KHAIR, Vizepräsident, Anan ABOU SAADA, Schatzmeister, Frau Shireen AWWAD, Generalsekretärin, Dr. Hiyam MARZOUKD, Mitglied Nancy ATALLAH und Herr George AWWAD, Mitglied.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. Gott segne Sie!

Dr. Charlie ABOU SAADA
Vorsitzende

Christen helfen Christen im Hl. Land e.V. unterstützt den gemeinnützigen Krebshilfeverein in Bet Sahour/Betlehem.

Ihre Spende ist über unseren Verein steuerlich abzugsfähig, bis 200Euro gilt Ihr Überweisungsträger. Geben Sie uns Ihre Adresse an, so stellen wir Ihnen gerne eine Spendenbescheinigung aus.

Kontoverbindung: *Christen helfen Christen im Hl. Land e.V.*, LIGA-Bank Regensburg, IBAN: DE22 7509 030 0001 1051 40, BIC: GENODEF1M05; Spendenzweck: Krebsverein